

2410

24-01-87 . P.

Slo

# Una tragedia llega al Cariola

En el teatro Cariola, a las 18.15 horas, se estrena hoy "La tragedia de los drogadic-tos" de Juan de Rosa Ventura, con la participación del nuevo cuerpo de baile y actores de la Escuela Popular de Arte Es-cénico.

El argumento de la obra abarca temas como el alcoholismo, el tanquismo y la drogadicción. Según el autor, "esto es di-ferente a la narración hilada de una his-toria":

"Mi obra rompe todos los moldes tra-dicionales del teatro. Es una serie de se-cuencias que resumen este flagelo que pre-ocupa al mundo e incluso al propio Papa Juan Pablo Segundo".

La pieza se divide en tres jornadas. To-do va enmarcado con múltiples decorados, juegos de luces y cortes musicales, a lo que se agrega el ballet, jazz dance, rock and roll y la espectacular lucha a puñal de ka-ratecas traficantes. Junto a la dirección de Juan de Rosa Ventura, la obra cuenta con la co-dirección de su esposa Raquel Fe-rreira y la coreografía de José Carrasco.

000202061

# Una tragedia llega al Cariola [artículo].

Libros y documentos

## FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

## FORMATO

Artículo

## DATOS DE PUBLICACIÓN

Una tragedia llega al Cariola [artículo].

## FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

## UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile